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私
た
ち
を
取
り
巻
く
環
境
と
社
会
構
造
は
、少
子
高
齢
化
・
人
口
減
少
・
労
働
力
減
少
な
ど
、大
き
く
変
化
し
て
い
ま
す
。

交
野
市
に
お
い
て
も
例
外
で
は
な
く
、
少
子
化
・
労
働
力
の
低
下
は
顕
著
で
あ
り
、
市
民
サ
ー
ビ
ス
の
あ
り
方
や

社
会
保
障
の
内
容
も
大
き
く
変
動
し
て
い
く
か
も
し
れ
ま
せ
ん
。

こ
う
し
た
中
、
皆
様
の
お
力
添
え
を
賜
り
、
市
議
会
に
お
送
り
い
た
だ
き
3
期
12
年
の
間
、

市
民
サ
ー
ビ
ス
の
維
持
向
上
に
む
け
て
、
常
に
「
逃
げ
ず
、
ブ
レ
ず
、
真
っ
直
ぐ
に
」
を
モ
ッ
ト
ー
に
取
り
組
み
、

市
民
生
活
を
守
り
、
多
く
の
皆
様
の
「
お
声
」
を
「
実
現
」
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

こ
れ
か
ら
も
引
き
続
き
、
皆
様
の
「
お
声
」
の
「
実
現
」
に
向
け
て
、

し
っ
か
り
と
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。

「
逃
げ
ず
、ブ
レ
ず
、真
っ
直
ぐ
に
」を

モ
ッ
ト
ー
に
、市
民
生
活
を
守
り
、

多
く
の
皆
様
の
お
声
の
実
現
に

む
け
て
行
動
し
ま
す
。
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のプロフィール
昭和50年 １ 月　西宮市生まれ
平成１0年 ３ 月　近畿大学法学部 卒業
平成１0年 ４ 月　 三田工業㈱入社 

（現：京セラ㈱）
平成１2年 ８ 月　 平野博文 衆議院議員 秘書 

（１0年 6 カ月）
平成2３年 ９ 月　交野市議会議員に初当選

平成27年 ９ 月　交野市議会議員 2 期目当選
令和元年 ９ 月　交野市議会議員 ３ 期目当選
令和元年１0月　交野市議会　議長

星田在住
血液型：Ａ型／身長：１77cm／体重：75キロ
趣味：野球／好きな食べ物：鍋料理・豆腐



自宅：〒576-0016 交野市星田1丁目23-9　電話・Fax：（072）894－0789　メールアドレス：sk19750113@gmail.com
ご意見・ご要望や市政相談は、お気軽にくぼた哲までお寄せください。 http://s-kubota.jp

http://s-kubota.jp くぼた 哲
この「かがやく交野」市議会ニュースは政務調査活動の資料として使用させていただいています。

星田交番の星田駅前への移転について

質 

問

 地元からの要望書の提出等を経て、地元の総意を受け、一
日も早い星田交番の星田駅前への移転を要望する。星田交
番の星田駅前への移転について進捗を伺う。

答 

弁

 交野市として、それらの土地のいずれかに何らか施設を民
間等とも力を合わせながら整備をできないか、考えており
ます。

くぼた哲の主張

多くの市民の皆さん、星田 ７区からの要望もあり、現在の星田交番を星田駅周辺に移転するものです。星田
の新たな街づくりとして、星田北の街づくりが進む中、星田駅周辺への交番の移転により、警察の機動性向上、
犯罪抑止に大きな意味合いを持つものと考えます。
引き続き、早期の交番移転を求めていきます。

星田消防団の消防車庫移転

質 

問

消防星田分団の消防団車庫ですが、耐震化が行われず、か
なり老朽化が進んでいる状態。地元からの移転の要望もあ
る。検討するとのことだが、内容について伺う。

答 

弁

南海トラフ地震をはじめ、大規模な災害に備え備蓄品を地
域に分散して保管することは急務であり、災害物品の備蓄
倉庫の確保は重要である。
地域と関係部局と新たな会議体を立ち上げ、備蓄倉庫機能
を備えた星田分団庫の移転に向けた検討を行う。

くぼた哲の主張

地域の防災にご尽力頂いている消防団の皆さんに感謝申し上げ、分団車庫の施設老朽化は、地域防災力の低
下を招きます。安心安全の街づくりの為に、分団員の皆さんの力を存分に発揮いただける施設の新設を求め
ていきます。

星田地域のまちづくりについて
令和5年　３月議会　議会報告

移転が望まれる星田交番

交野市消防団　星田分団車庫


